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Рассматриваются вопросы обеспечения качества комиссионных судебно-медицинских экспертиз, проводимых по делам о 
ненадлежащем оказании медицинских услуг. Обсуждается целесообразность и законность отнесения лицензирования к критериям 
допустимости заключения эксперта как доказательства в судопроизводстве. Раскрыты некоторые особенности организации судебно-
медицинской экспертизы по материалам уголовных и гражданских дел. Обозначены тенденции судебной практики при оценке заключений 
по результатам судебно-медицинской экспертизы с учетом наличия (отсутствия) лицензии на медицинскую деятельность у судебно-
экспертного учреждения. Авторы особо отмечают наиболее значимую проблему экспертной практики в сфере ненадлежащего оказания 
медицинской помощи — слабую подготовку экспертов по вопросам медицинского права, нехватку у них навыков по подбору и применению 
нормативно-правовых актов при производстве экспертного исследования. Указаны возможные меры по повышению качества работы 
экспертов по данной категории дел.
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The article reviews the issues of ensuring high quality of commission forensic examinations performed in cases on undue medical treatment. 
The authors discuss the expediency and legality of referring licensing to the criteria for the admissibility of an expert’s report as evidence in judicial 
proceedings. Some peculiarities of conducting a forensic examination based on criminal and civil case fi les are shown. The paper outlines tenden-
cies of the judicial practice in the evaluation of reports made following a forensic examination taking into account the presence (absence) of the 
medical license of a forensic institution. The authors highlight the following major issue of the expert practice in the sphere of undue medical treat-
ment: lack of training of experts in medical law issues, insuffi cient skills concerning the selection and application of statutory acts in carrying out an 
expert examination. Possible measures of raising the quality of experts’ work in this case category are described.
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